



Control de lectura

Mariana Sarahi Espinosa Pérez

Primer parcial

Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en medicina

Primer semestre grupo b

Diagnóstico de Salud tradicional en enfoque de ecosalud.

los diagnósticos de salud son importantes porque nos sirven para una investigación amplia. Los diagnósticos poblacionales de la salud son aún más importantes ya que gracias a estos sabemos las necesidades por población. La salud depende de la humanidad el Ambiente social y Físico, en la salud pública debe integrar varias concepciones de pensamiento y se deben de tener los temas complejos y complicados, es decir, que se deben saber muy bien. Los diagnósticos se empezaron a llevar a cabo en las localidades de Méjico en 2007. Fue un equipo muy amplio porque se llevó a cabo gracias a varias ciencias como medicina, epidemiología, enfermería, antropología, nutrición humana, bioquímica, educación, entre otras, con la participación de los ayudantes municipales y comisarios ejidales. Los diagnósticos tienen fases, las cuales algunas son la recolección de información, acercamiento a las personas, dar y obtener un diagnóstico, la prioridad de los pacientes y dar conocimiento de los resultados obtenidos. El enfoque de ecosalud tiene la prioridad de saber todo acerca la equidad y el género solo como principio. La medicina tradicional aborda a los seres vivos, es una amplia área de diferentes procedimientos, entre ellos terapéuticos que pretenden la restauración de un equilibrio amplio en la persona. Con la medicina tradicional se tiene un equilibrio entre la medicina y la medicina tradicional ya que se abarca con las plantas y lo espiritual, con base a esto se tiene un cierto riesgo porque con la medicina se pueden tener ciertas creencias que implican cosas peligrosas y estos nos sirven para hacer ciertos diagnósticos de salud y saber que es el daño que causa en esas distintas comunidades.

INTERCULTURALIDAD

Mariana Sarahi
Espinosa Pérez
02 40 23

FACTORES DETERMINANTES DE LA SALUD

Los determinantes de salud son importantes porque como sabemos estos nos ayudan a estudiar las causas de muertes, enfermedades y muestras de grupos epidemiológicos, esto fue en Canadá. Esto ayudo a la salud pública para ayudar a saber a como hacer para que los encargados de salud supieran ver por la salud de la población.

Los determinantes de la salud son importantes porque tienen la responsabilidad de ver por los pasos que tiene o caracteriza una enfermedad y gracias a esto darle la importancia que tiene cierta enfermedad, pero también hablamos de los determinantes sociales, políticos y económicos, que esto nos ayudaría a tener comprensión a cerca de la salud de la población, porque nos hace ver más allá de la salud por cierto determinantes, como los sociales, que con estos nosotros podemos ver el porque las personas se enferman mucho y afecta a la salud pública y esto podría ser por las diferentes culturas que llevan a cabo y les hacen hacer cosas que pueden ocasionarles enfermedades graves. En los determinantes políticos, siento que es o sería como por estrategias del gobierno para no tener cierta sobre población y en los determinantes económicos, será influir mucho porque si se tiene la estabilidad económica bien podríamos tener más y evitar enfermedades y si no se tiene una buena estabilidad por cosas que se pueden contraer enfermedades por

APS, Protección y promoción de la salud.

La protección de salud es importante ya que constituye un buen trabajo para poder entrar a ciertos cuidados de salud ya que ésta no todos la tienen, aunque la salud debería ser un derecho para todas las personas ya que nos ayuda a no padecer enfermedades. La protección de salud debe de saberse bien para poder garantizar el acceso, oportunidad y la protección de las personas, comunidad y familias. La promoción de la salud es importante ya que ayuda a evitar contraer enfermedades y evitar pandemias, epidemias, etc. La protección social en salud se encuentra en evolución y las políticas se componen consecutivamente esto para poder tener un alcance amplio y efectivo en el campo de la salud. La protección social en salud debiera de llevarse a cabo con valores y con los niveles de salud sobretodo con el nivel de atención primaria, la cual es prevenir antes que lamentar dando la prevención y promoción a cualquier enfermedad ya sea con pláticas, folletos y todo para tener una buena promoción así tener prevención y protección de la misma. La protección y promoción de salud tiene relación con el ambiente, la relación con los individuos, puede ser que por el ambiente contraigamos algún virus y causar alguna enfermedad o patología. Para la protección y promoción tiene ejes y hay que tener y tomar en cuenta la higiene personal, el desarrollo físico (el como estomach), la actividad física (si hacen o no ejercicio, deporte u otro), y los exámenes de salud (si tenemos el cuidado de realizar estos para ver si tenemos alguna enfermedad, virus o/u otro, por eso es

Educación para la salud

La salud es importante y es por eso que es necesario tener un educación para poder llevarla a cabo, la educación para la salud es un proceso para tener ciertos conocimientos para tener una buena defensa para la salud, esto con ayuda de la promoción hacia la salud. Como beneficio tendremos una buena salud, reduciríamos las enfermedades, nos evitaríamos riesgos y tendríamos una buena economía ya que teniendo salud nos evitariamos tener enfermedades y no tendríamos gastos de medicamentos. Tenemos orientación para tener los conocimientos en relación a la salud, como prácticas y demás esto siempre respetando culturas y creencias de todas las demás personas. Las personas que tienen educación para la salud tienen buenas respuestas ya que con esto se evitan enfermedades como se había mencionado ante y las que no, tienen dificultades como, no saber que enfermedades hay en las temporadas, el no tener un buen acceso a la salud e incluso tendrían ciertos problemas de enfermedades crónicas. Pero para tener esta educación es muy importante la promoción de salud, esto para que la población tenga muchas mejores condiciones de vida, también nos ayuda tener un mejor desarrollo de promoción de salud en las comunidades ya que esta población sabe o sabrá que recomendaciones tienen todos las enfermedades. Para tener una buena educación de salud también depende las actividades, el donde se realizan, los grupos de población donde serán realizadas, la comunicación que existen entre la población y las personas que

Monreal. L. a, Marlene. C.L, Irene. P.t, Lilian. P. M, Laura M.V,(2015). Diagnóstico de salud C.P 62100
<https://www.scielo.br/j/rsp/dRRw3L7kmaVBG+tisGP87n/?format=paf&lang=es>.

OPS.(2007). Organización panamericana de la salud, organización mundial de la Salud

https://www.3.paho.org/hg/index.php?option=com_content&view=article&id=4180;2007-proteccion-social-salud&itemia=0&fag=es#gsctab=0.

Protección Social: Panorama general. (s. f.). World Bank.

<https://www.bancomundial.org/es/topic/socialprotection/overview#:~:text=Los%20sistemas%20de%20protecci%C3%B3n%20social,la%20poblaci%C3%B3n%20de%20edad%20avanzada>